

Témoignages de joueurs

Idem

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/12/1969 à 23:00

Je me retrouve tout-à-fait dans votre témoignage. Comment faites-vous Marinette pour ne pas avoir l'envie de lever l'interdiction ? malgré une thérapie moi ça me poursuit... sans doute le fait que vous alliez à l'étranger ? A part l'Espagne je n'ai pas trop d'autres possibilités. Mais je ne me vois quand même pas le courage de faire 400 kms pour aller jouer, donc tranquille de ce côté là. Seulement, depuis quelque temps, je me suis mise à cogiter sur la manière d' essayer de falsifier mon permis de conduire pour pouvoir entrer au Casino ! c'est pour dire comme on est fêlés par le jeu, comme on déraille.

Bien amicalement Marinette.